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Lego, mir geht es da nicht anders. Ich glaube auch, wenn man Ismael die Zeit gegeben hätte
die man Weiler gab dann wäre die Bilanz nicht so verheerend geworden. Mich nervt aber, dass
ich am Anfang vehement dafür war den Mann zu entsorgen. Dann habe ich mich mit der
Geschichte sogar angefreundet und fand man sollte mit ihm mal länger arbeiten und dann ......
geht er auf eine Art die mir nicht gefällt und die (für mich) meinen ersten Eindruck von ihm
bestätigt.

Das Jahr das wir ihn behalten haben kostet uns nun eventuell noch ein Jahr in Liga 2. Der Neue
kann eigentlich nicht richtig an der Kaderzusammensetzung mitarbeiten. Ein Spieler den man
nun holt wäre vielleicht nicht sein Wunschspieler gewesen und derjenige den man dafür absagt
genau der mit dem der Neue zusammengearbeitet hat. Für mich persönlich ist das der größere
GAU. Wenn es dumm läuft haben wir ein Jahr Entwicklung in die Tonne getreten.
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